



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 15. Mai 2019 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Der Regierungsrat unterstützt die Einführung des Bundesgesetzes über die internationale Zusammenarbeit und Mobilität in der Bildung

Die Förderung der internationalen Zusammenarbeit in der Bildung, insbesondere der internationalen Mobilität, ist seit zwanzig Jahren ein wichtiges Element der Bildungspolitik des Bundes. Derzeit fehlt die gesetzliche Verankerung des heute praktizierten Ansatzes der Umsetzung von eigenen Schweizer Förderprogrammen als Alternative. Es werden keine neuen Fördertatbestände geschaffen, sondern es sollen die bestehenden, erprobten Förderinstrumente gezielt flexibilisiert, inhaltliche und formale Lücken geschlossen sowie Begrifflichkeiten geklärt werden.

Der Regierungsrat unterstützt das Abkommen zwischen der Schweiz und Grossbritannien über die Rechte der Bürgerinnen und Bürger infolge eines allfälligen Austritts aus der EU

Die bilateralen Abkommen zwischen der Schweiz und der Europäischen Union (EU) würden nach dem Austritt des Vereinigten Königreichs aus der EU für die Schweiz und Grossbritannien nicht mehr anwendbar sein, weshalb sie durch neue Rechtsgrundlagen zu ersetzen wären. Das Vereinigte Königreich ist in wirtschaftlicher, politischer und migrationsbezogener Hinsicht ein wichtiger Partner, mit dem die Schweiz auch künftig enge, stabile und vorhersehbare Beziehungen pflegen möchte. Mittels eines Abkommens sollen die Rechte und Pflichten, die gegenwärtig in der Beziehung zwischen diesen beiden Ländern gelten, nach dem allfälligen Austritt Grossbritanniens aus der EU so weit als möglich bewahrt werden.

Kantonsbeitrag an den Fussballclub Hünenberg

Der Regierungsrat unterstützt den Fussballclub Hünenberg bei der Sanierung seines Kunst-rasenspielfeldes mit einem Kantonsbeitrag von insgesamt 21 394 Franken aus dem Swisslos-Sportfonds.